

HERPA MINIATURMODELLE

Audi A1® Sportback



Mercedes-Benz Sprinter '06



MAN TGM HLF 20/16



Mercedes-Benz Actros Bigspace



ZIL 164





F HO 1/87

024891 / 034890 10,00 € / 11,00 €
 Audi A1® Sportback, schwarz / black
 Audi A1® Sportback, gletscherweißmetallic / glacier-white metallic
 Formneuheit! Mit fünf Türen und einem unverwechselbaren Design ergänzt der neue Audi A1® Sportback die Audi Produktpalette zunächst in schwarz und gletscherweißmetallic.
 New type! The new Audi A1 Sportback with five doors and a distinctive design enhances the Audi product range in black and glacier-white metallic.



F HO 1/87

024983 / 034982 10,00 € / 11,00 €
 Audi A3®, weiß / white
 Audi A3®, phantomschwarz perlleffekt / phantom black pearl
 Formneuheit! Auf dem Genfer Automobilsalon 2012 wurde der neue Audi A3® erstmalig präsentiert. Der sportliche Dreitürer wird bei Herpa zunächst in weiß und phantomschwarz perlleffekt ausgeliefert.
 New type! The new Audi A3 was premiered at the Geneva Motor Show 2012. Herpa kicks off the sporty three-door in white and phantom black pearl effect.



H HO 1/87

024129-002 9,00 €
 Borgward Isabella Coupé
 Farbneuheit: weinrot / New colour: wine red



H HO 1/87

024136-002 9,00 €
 Borgward Isabella Kombi
 Farbneuheit: pastellblau / New colour: pastel blue



H HO 1/87

024563-002 3,95 €
 DKW Junior
 Farbneuheit: zitronengelb / New colour: citreous



H HO 1/87

024778-002 3,95 €
 Mercedes-Benz 180 Ponton
 Farbneuheit: signalblau / New colour: signal blue



H HO 1/87

023672-002 9,00 €
 Moskwitsch 403
 Farbneuheit: türkis / New colour: turquoise



H HO 1/87

020763-002 9,00 €
 Trabant 601 Limousine
 Farbneuheit: beige / New colour: beige



H HO 1/87

024266-002 9,00 €
 Wartburg 353 Tourist '85
 Farbneuheit: perlweiß / New colour: pearl white



H HO 1/87

047074-002 9,00 €
 Mercedes-Benz Sprinter '06 Bus Hochdach / high roof
 Farbneuheit: ultramarinblau / New colour: ultramarine



101875
 Mercedes-Benz SLS AMG Roadster „Brabus“
 In edlem Schwarz und mit neuer, originalgetreuer Brabus-Felge ausgestattet erscheint der Mercedes-Benz SLS AMG Roadster jetzt in hochwertiger Showvitrine. Die einmalige Auflage ergänzt die Serie der Fahrzeugmodelle aus der Bottroper Edelschmiede.
 The new one-time edition Mercedes-Benz SLS AMG Roadster is released in black featuring the new Brabus rims. It is delivered in the familiar showcase and enhances the vehicle series of the Bottrop-based luxury-class supplier.

PC HO 1/87 17,50 €



090056
 Trabant Kübel „NVA Grenztruppen“
 Mit dem auffälligen Logo der Grenztruppen der ehemaligen DDR erscheint der legendäre Trabant Kübel mit beiliegendem Planenverdeck im Herpa Sortiment. The legendary Trabant Kübel with enclosed canvas cover is released with the striking logo of the former East German border patrols.

HO 1/87 13,00 €



049948
 VW Crafter 2011 Bus Hochdach / high roof
 Der neue Volkswagen Crafter mit dem markanten Facelift an der Fahrzeugfront erscheint als Bus mit entsprechender Innenausstattung zunächst in weißer Farbgebung.
 The new Volkswagen Crafter with the prominent facelift in the vehicle front is released as white bus with the appropriate interior.

HO 1/87 9,00 €



049955
 VW Crafter 2011 Kasten Hochdach / high roof
 2011 wurde der Volkswagen Crafter an der Frontpartie modifiziert sowie technisch überarbeitet. Der Kastenwagen mit mittlerem Radstand und Hochdach erscheint bei Herpa zunächst mit roter Karosserie.
 In 2011, the Volkswagen Crafter was modified in the front and technically revised. Herpa starts the box wagon with medium wheel base and high roof in red.

HO 1/87 9,00 €



090117
 Mercedes-Benz B-Klasse / Mercedes-Benz B-Class „F-Cell Flughafen Stuttgart“
 Als Follow-me Fahrzeug wird diese Mercedes-Benz B-Klasse mit Wasserstoff-Antrieb auf dem Stuttgarter Flughafen eingesetzt. Das Modell erhält die typische Rautenbedruckung zusätzlich zum Hinweis auf den alternativen Antrieb. This Mercedes-Benz B-Class with fuel cell drive is operated as follow-me vehicle at the Stuttgart airport. The model features the typical diamond print and the information of the alternative drive.

HO 1/87 14,50 €



090131
 VW Sharan Einsatzleitwagen „Feuerwehr“
 Die Serie der neutralen Feuerwehr-Fahrzeuge wird durch einen ELW 1 ergänzt. Der aktuelle VW Sharan wird mit dem gelben Designstreifen sowie einer Hella RTK 6 Warnanlage ausgestattet.
 The series of neutral fire engines is enhanced by a command vehicle. The current VW Sharan is equipped with yellow ornamental stripes and a Hella RTK 6 warning device.

HO 1/87 12,50 €



090063
 Mercedes-Benz Vito Bus „Feuerwehr Heinsberg“
 Als Notarzteinsetzfahrzeug wird dieser Mercedes-Benz Vito bei der Feuerwehr in Heinsberg bei Aachen eingesetzt. Das aufwändig gestaltete Fahrzeug erhält vorbildgerecht eine Dachkennung.
 The fire brigade Heinsberg near Aachen operates this Mercedes-Benz Vito as rapid response unit. The elaborately designed vehicle features the authentic roof identification.

HO 1/87 14,50 €



090001
 Mercedes-Benz Sprinter '06 Halbbus „THW“
 Als Mannschaftstransportwagen (MTW) setzt das THW bundesweit den aktuellen Mercedes-Benz Sprinter ein. Das Miniaturmodell erscheint ohne ortsspezifische Bedruckung.
 The THW operates the current Mercedes-Benz Sprinter as personnel carrier nationwide. The miniature model is released sans site-specific print.

HO 1/87 14,50 €



HO 1/87

090070
Mercedes-Benz Sprinter '06 Fahrtec RTW „Feuerwehr Aachen“
Die Aachener Feuerwehr setzt diesen aktuellen Mercedes-Benz Sprinter mit der Aufschrift „telenotarzt.de“ im Rettungsdienst ein. Das Herpa Modell erscheint in einmaliger Auflage.
The fire brigade Aachen operates this current Mercedes-Benz Sprinter with „telenotarzt.de“ writing for emergency medical services. The Herpa model is released as one-time edition.

16,50 €



HO 1/87

090100
Mercedes-Benz SK '88 Abrollcontainer-LKW /
Mercedes-Benz SK '88 transport container „AB-MANV Feuerwehr Essen“
Formneuheit! In Nordrhein-Westfalen werden viele identische Abrollbehälter für den Massenansturm von Verletzten bei unterschiedlichen Feuerwehren bevorratet. In Essen wird einer dieser Container mit einem Mercedes-Benz SK LKW zum Einsatzort transportiert.
New type! In North Rhine-Westphalia, many identical transport containers are stocked at various fire brigades for a mass casualty incident. In Essen, one of these containers is transported with a Mercedes-Benz SK truck.

22,50 €



HO 1/87

090087
VW Crafter Fahrtec RTW „Volkswagen Gesundheitsdienst“
Im Wolfsburger Volkswagenwerk wird dieser VW Crafter mit Fahrtec-Aufbau im Gesundheitsdienst eingesetzt und fungiert auch als innerbetrieblicher Rettungswagen.
At the Volkswagen plant in Wolfsburg, this VW Crafter with Fahrtec superstructure is operated for medical services and is also utilized as in-house ambulance.

16,50 €



HO 1/87

090049
MAN TGL S-RTW „Feuerwehr Hamburg“
Als Schwerlast-Rettungswagen setzt die Hamburger Feuerwehr diesen MAN TGL mit Kofferaufbau ein. Das leuchtgelbe Fahrzeug wird an der Front vorbildgerecht mit der leuchtroten Fläche gestaltet.
The fire brigade Hamburg operates this MAN TGL with box superstructure as heavy load rescue vehicle. The luminous yellow vehicle features the original's luminous red area in the front.

19,50 €



HO 1/87

090032
MAN TGM HLF 20/16 „Feuerwehr Wendelstein“
Das dritte Fahrzeug der Feuerwehr aus dem fränkischen Wendelstein erscheint ebenfalls in der auffällig leuchtroten Farbgebung. Als Ergänzung zum Wendelsteiner Löschzug führen wir in unserem Programm auch den MTW (Art.-Nr. 049726) und den MAN M90 Drehleiter (Art.-Nr. 049887).
The third vehicle of the fire brigade Wendelstein, Franconia, is also released in luminous red. After the MTW and the turntable-ladder, the fire brigade is now complete. In addition you will find at our offers other vehicles from the fire brigade Wendelstein, Art.-No 049726, 049887

24,50 €



HO 1/87

090025
MAN TGM HLF 20/16 „Feuerwehr Paderborn“
Nach dem auffälligen M-RTW erscheint nun das zweite Modell der Paderborner Feuerwehr im Herpa Programm. Das Ziegler Löschfahrzeug mit aktueller MAN Gruppenkabine wird vorbildgerecht als Miniatur umgesetzt.
After the striking M-RTW, now the second model of the fire brigade Paderborn is released in the Herpa program. The Ziegler fire engine with current MAN group cabin is realized true to the original.

24,50 €



HO 1/87

090124
Mercedes-Benz Actros S '08 Abrollcontainer-LKW /
Mercedes-Benz Actros S '08 transport container „Feuerwehr“
Formneuheit! Mit einem neuen Abrollcontainer erscheint ein Mercedes-Benz Actros S im neutralen Feuerwehrdesign mit gelben Streifen. Der Abrollcontainer erhält seitlich jeweils ein Rollo sowie heckseitig eine Blaulichtleiste.
New type! A Mercedes-Benz Actros S in neutral fire engine design with yellow stripes is released with a new transport container. The container features one roller blind on each side as well as a beacon bar in the rear.

22,50 €



HO 1/87

090094
Ziegler Z8 Flugfeldlöschfahrzeug / Ziegler Z8 airfield fire truck „Flughafen Hamburg“
Auf dem Hamburger Flughafen werden vier Ziegler Z8 FLF mit großem Gelenklöscharm eingesetzt. Das aufwändig zu produzierende leuchtrote Modell erscheint in einmaliger Auflage mit vielen detaillierten Bedruckungen.
At the Hamburg airport, four Ziegler Z8 FLFs are operated with big articulated fire-fighting arms. The luminous red model is released as one-time edition with many elaborate prints.

59,50 €



Der neue Energy-Drink „Race Cat“ aus Bayern weckt das „Tier in Dir“. „Race Cat“ ist das Getränk der Sportler, Manager, Macher und Alpha-Tiere. Mit den glühenden Katzenaugen auf der 250 ml Dose hinterlässt Race Cat sofort einen bleibenden Eindruck. Herpa präsentiert passend zum Drink zwei „energiegeladene“ Fahrzeuge. Der schwarze DAF-Sattelzug wurde im neuen Design der Marke gestaltet und ist demnächst auch im Original für das Ulmer Unternehmen unterwegs. Dazu bietet die Marke Fans und Händlern an, sich ihr eigenes Fahrzeug im Race-Cat-Look zu gestalten. Als Vorlage diente hierfür der neue VW Up.

The new energy drink „Race Cat“ from Bavaria “awakens the animal in you”. Race Cat is the beverage for athletes, managers, doers and alpha animals. The glowing cat eyes on the 250 ml Race Cat can immediately leave a permanent impression. Herpa presents two matching vehicles “full of energy”. The black DAF semitrailer features the brand’s new design – the original will soon be operated by the Ulm-based company. The brand offers fans and retailers, to have their own vehicle designed in the Race Cat look. The new VW Up serves as pattern.



H0 1/87

027366
VW up! „Race Cat“, schwarz / black

16,50 €



H0 1/87

159968
DAF XF 105 SSC Gardinenplanen-Sattelzug / DAF XF 105 SSC curtain canvas semitrailer „Race Cat“

29,50 €



H0 1/87

159883
Mercedes-Benz Actros Streamspace Zugmaschine / Mercedes-Benz Actros Streamspace rigid tractor

12,50 €

Mit einzianblauem Fahrerhaus ergänzt die aktuelle Mercedes-Benz Actros Zugmaschine mit Streamspace Fahrerhaus das Programm der Solozugmaschinen. The current Mercedes-Benz Actros rigid tractor with Streamspace driver's cab enhances the rigid tractor series in gentian blue.



H0 1/87

158305-002
MAN TGS M Allrad Zugmaschine / MAN TGS M All-wheel rigid tractor
Farbneuheit: orange / New colour: orange

11,50 €



H0 1/87

155397-002
MAN TGX XLX 540 Schwerlastzugmaschine / MAN TGX XLX 540 heavy duty rigid tractor
Farbneuheit: schwarz / New colour: black

16,00 €



H0 1/87

154970-002
MAN TGX XXL 680 Schwerlastzugmaschine
MAN TGX XXL 680 heavy duty rigid tractor
Farbneuheit: hellrotorange / New colour: light red orange

16,00 €



H0 1/87

154413-002
MAN TGX XXL Zugmaschine / rigid tractor
Farbneuheit: weinrot / New colour: wine red

11,50 €



H0 1/87

155168-002
Mercedes-Benz Actros LH '08 Zugmaschine / rigid tractor
Farbneuheit: rot / New colour: red

11,50 €



H0 1/87

156998-002
Scania R '09 TL Zugmaschine / rigid tractor
Farbneuheit: schwarz / New colour: black

11,50 €



159982 Mercedes-Benz Actros LH '02 Rungen-Sattelzug / Mercedes-Benz Actros LH '02 platform semitrailer „Schausteller Barth“
 Der Olympia-Looping des Schaustellers Barth wird mit unterschiedlichen Fahrzeugen zu den Einsatzorten transportiert. Zu dem Fuhrpark zählt auch dieser Mercedes-Benz Actros, der einen Rungenaufleger zieht.
 The Olympic looping of the carnie Barth is transported with various vehicles to its sites of operation. The fleet also includes this Mercedes-Benz Actros pulling a stake trailer.

H0 1/87



159913 Mercedes-Benz Actros Bigspace Jumbo-Sattelzug / Mercedes-Benz Actros Bigspace jumbo semitrailer „Verhoek“ (NL)
 Die aktuelle Mercedes-Benz Actros Bigspace Zugmaschine der niederländischen Spedition Verhoek zieht einen gekröpften Volumenaufleger mit Gardinenplane.
 The current Mercedes-Benz Bigspace rigid tractor of the Dutch forwarder Verhoek pulls a cranked volume trailer with canvas cover.

H0 1/87



159906 Scania Hauber Tankcontainer-Sattelzug / Scania Hauber tank semitrailer „Roby Schmid / Suttons“ (CH)
 Der Schweizer Unternehmer Roby Schmid ist mit seiner auffälligen Scania Hauber Topline Zugmaschine im Bereich der Containertransporte tätig. Das Modell wird aufwändig vorbildgerecht bedruckt.
 The Swiss company Roby Schmid operates this very striking Scania Hauber Topline rigid tractor for container transports. The model features elaborate prints.

H0 1/87



159944 Mercedes-Benz Axor 2010 Rungenpritschen-Hängerzug mit Ladekran / Mercedes-Benz Axor 2010 platform trailer with crane
 Im Design der neutralen Baufahrzeugflotte im Herpa Programm erscheint ein aktueller Mercedes-Benz Axor als Rungen-Hängerzug zum Transport längerer Güter.
 A current Mercedes-Benz Axor as stake trailer to transport longer goods is released in the design of the neutral construction vehicle fleet.

H0 1/87



159951 Mercedes-Benz Actros Bigspace Silo-Sattelzug / Mercedes-Benz Actros Bigspace silo container semitrailer „Freund“
 Auch die in Frechen bei Köln beheimatete Silofachspedition Freund setzt bereits den neuen Mercedes-Benz Actros mit Bigspace Fahrerhaus vor ihren Siloauflegern ein. Das Modell ist speditionstypisch mit zweiteiligen Chromfelgen ausgestattet.
 The silo forwarder Freund also already operates the new Mercedes-Benz Actros with Bigspace driver's cab for their silo trailers. The model features the company-typical two-piece chrome rims.

H0 1/87



159975 Mercedes-Benz Actros Streamspace Benzintank-Hängerzug / Mercedes-Benz Actros Streamspace fuel tank trailer „BP“
 In Deutschland werden alle Tankstellen der BP unter dem Label ARAL geführt, im europäischen Ausland hingegen sind die grün-gelben Stationen noch häufig zu finden. Der Mercedes-Benz Actros mit Streamspace Fahrerhaus erscheint als Benzintank-Hängerzug.
 In Germany, all BP gas stations are managed under the ARAL label, in the rest of Europe however, the green-yellow stations are still very common. The Mercedes-Benz Actros with Streamspace driver's cab is released as fuel tank trailer.

H0 1/87



H0 1/87

27,50 €

159760
Mercedes-Benz Actros Gigaspace Gardinenplanen-Sattelzug / Mercedes-Benz Actros Gigaspace curtain canvas semitrailer „DHL“
Im Design des international tätigen Transportunternehmens DHL erscheint erstmalig ein neuer Mercedes-Benz Actros mit großem Gigaspace Fahrerhaus.
We premiere a new Mercedes-Benz Actros with big Gigaspace driver's cab in the design of the internationally operating transport company DHL.



H0 1/87

27,50 €

159869
Mercedes-Benz Actros L '08 Eutersilo-Sattelzug / Mercedes-Benz Actros L '08 bulk silo semitrailer „Fischer / Holcim“ (CH)
Die Spedition Fischer aus Chur in der Schweiz fährt für Holcim staubförmige Produkte mit Eutersilo-Aufliegern. Die Zugmaschine ist im Design der Spedition gestaltet.
The forwarder Fischer from Chur in Switzerland transports powdered products in Eutersilo trailers for Holcim. The rigid tractor features the forwarder's company design.



H0 1/87

27,50 €

159920
Volvo FH Gl. XL Eutersilo-Sattelzug / Volvo FH Gl. XL bulk silo semitrailer „Simon Gibson“ (GB)
In England transportiert die Spedition Simon Gibson staubförmige Güter. Der auffällige Sattelzug ist komplett mit zweiteiligen Chromfelgen bestückt und aufwändig bedruckt.
In England, the forwarder Simon Gibson transports powdered goods. The striking semitrailer is equipped with two-piece chrome rims and features elaborate prints.



H0 1/87

27,50 €

159937
Mercedes-Benz Actros Bigspace Kühlkoffer-Sattelzug / Mercedes-Benz Actros Bigspace refrigerated semitrailer „Andreas Andresen“ (DK)
Die Dänische Spedition Andresen ist europaweit im Bereich der Kühltransporte tätig. Der aktuelle Kühlkoffer-Auflieger wird von einer neuen Mercedes-Benz Bigspace Zugmaschine gezogen.
The Danish forwarder Andresen operates refrigerated transports Europe-wide. The current refrigerated box trailer is pulled by the new Mercedes-Benz Bigspace tractor.



H0 1/87

29,50 €

159890
Mercedes-Benz Actros Bigspace Wechselkoffer-Hängerzug / Mercedes-Benz Actros Bigspace interchangeable boxes trailer „DMS Balke“
Im neuen Design der DMS setzt die Spedition Balke aus Holzminden den neuen Mercedes-Benz Actros Bigspace Wechselkoffer-Hängerzug mit 7,45 m Aufbauten ein.
The forwarder Balke from Holzminden operates the new Mercedes-Benz Actros Bigspace interchangeable box-trailer with 7.45 m superstructure in the new DMS design.



H0 1/87

32,50 €

159876
Mercedes-Benz Actros L '08 Rundmulden-Sattelzug / Mercedes-Benz Actros M '08 dump semitrailer „Wagner“
Nach einer Scania Zugmaschine hat Wagner aus dem fränkischen Mitteleschenbach auch diese Mercedes-Benz Actros Zugmaschine von Walter Rosner lackieren lassen. Der Auflieger wurde in Eigenarbeit von der Spedition mittels Airbrush gestaltet.
After a Scania, Wagner from Mitteleschenbach, Franconia, has also had this Mercedes-Benz Actros rigid tractor painted by Walter Rosner. The trailer was airbrushed by the company itself.



N 1/160

066044 17,50 €

DAF XF Koffer-Sattelzug / DAF XF box semitrailer „DHL“
In der Baugröße 1:160 ergänzt ein DAF XF mit verkleidetem Kofferaufleger das Sortiment der LKW-Modelle in einmaliger Auflage.

A one-time edition DAF XF with enclosed box trailer enhances the 1/160 scale trucks.



N 1/160

066051 19,50 €

Mercedes-Benz Actros LH Tank-Sattelzug / Mercedes-Benz Actros LH tank semitrailer „Aral“
Mit einer Mercedes-Benz Actros Zugmaschine erscheint in einmaliger Auflage ein Tanksattelzug im Design der Marke ARAL mit aufwändiger Bedruckung. Eine passende Tankstelle in der Baugröße ist bei der Firma www.City-Town.de geplant.
With a Mercedes-Benz Actros rigid tractor, we release a one-time edition tank semitrailer of the ARAL brand with elaborate prints. A matching gas station in that scale is scheduled from www.City-Town.de.



PC HO 1/87

110532 34,50 €

Scania R '09 TL Zugmaschine / Scania R '09 TL rigid tractor „Bohn / Green Fighter“
Walter Rosner hat im Auftrag der Spedition Bohn aus Zeitlofs-Rupboden in Unterfranken die grüne Scania R '09 Topline Zugmaschine zu einem Kunstwerk namens Green Fighter gestaltet. Die Zugmaschine erscheint als Modell in einmaliger Auflage in der Vitrinenverpackung.
On behalf of the forwarder Bohn from Zeitlofs-Rupboden, Lower Franconia, Walter Rosner made the green Scania R '09 Topline rigid tractor into a piece of art named Green Fighter. The rigid tractor is released as one-time edition in a showcase box.

Vier historische Modelle ergänzen in einmaliger Auflage das Programm der Minitanks bei Herpa. Ein ZIL 164 der Polnischen Armee mit Kofferaufbau sowie ein ZIL 164 der Russischen Grenztruppen erhalten jeweils das entsprechende Logo auf den Türen. Der ZIL 157 erscheint mit Kipperaufbau und als Betontransporter mit kippbarem Aufbau in einmaliger Auflage.

Four one-time edition historic models enhance the Herpa Minitanks program. A ZIL 164 of the Polish Army with box superstructure as well as a ZIL 164 of the Russian border patrols feature the according logos on the doors. The one-time edition ZIL 157 is released with dump superstructure and as concrete transporter with tilting superstructure.



HO 1/87

744034 16,90 €
ZIL 164 Tankfahrzeug „CA“



HO 1/87

744041 16,90 €
ZIL 157 Kipper



HO 1/87

744058 16,90 €
ZIL 157 Betontransporter



HO 1/87

744065 16,90 €
ZIL 164 Koffer-LKW „WP / Polnische Armee“



205641 6,50 €

Die neue Ausgabe DER MASS:STAB / The new issue DER MASS:STAB
In Ausgabe 2/12 lesen Sie / Some of the topics in issue 2/12:
• Titelstory: Fliegender Büffel / Cover story: Flying buffalo
• Neu von Herpa: Formneuheiten aus Nürnberg / New from Herpa: New types from Nuremberg
• Diorama: Messediorama 2012 / Diorama: The diorama from the toy fair 2012

- Marken-, Geschmacksmuster- und Urheberrechte werden benutzt mit der Erlaubnis des Inhabers Volkswagen AG.
- „Mercedes-Benz“ and the design of the enclosed product are subject to intellectual property protection owned by Daimler AG. They are used by Herpa Miniaturmodelle GmbH under license.
- Marken-, Geschmacksmuster- und Urheberrechte werden benutzt mit der Erlaubnis des Inhabers AUDI AG

- Limitierte Auflage / Limited edition
- Formneuheit / New type
- Farbneuheit / New color release
- Private Collection / Vitrinen Modell

Prospekt zeigt maßstabsgetreue Miniaturmodelle für erwachsene Sammler. Bei den Modellabbildungen kann es sich um Vorserienmuster handeln. Änderungen vorbehalten.
Catalogue shows true to scale models for adult collectors. The pictures may be pre-production samples. Model details are subject to change.
Preisangaben sind unverbindliche Preisempfehlungen zum Zeitpunkt der Drucklegung inkl. deutsche MwSt, Irrtum und Änderungen vorbehalten.
All prices are recommended retail prices at press date, including German VAT. Errors and omissions excepted.